



# La lettre des enfants



N° 22 DE SEPTEMBRE 2018

## SOS INDIGENCE

Marie-Suzanne DOUKPO, veuve depuis dix ans vit dans une grande indigence. Elle éprouve au quotidien d'énormes difficultés à nourrir ses trois enfants Yvon, Yves (jumeaux) et Eustache. Yvon qui a trainé un handicap moteur lourd depuis 12ans a été soigné grâce à Afrique Décide et ses donateurs. Il est aujourd'hui parrainé et a la chance de retourner à l'école. Mais le sort de Yves et Eustache reste très sombre. Déscolarisés faute de moyens de la mère (très grosse charge de la fratrie), ils essaient en vain de s'inscrire en apprentissage (plomberie et permis de conduire).

### ***Vous désirez...***

- *Aider Yves pour son apprentissage dans le domaine de la plomberie avec un montant de 840 euros nécessaires .*
- *Aider Eustache pour son permis de conduire en vue de devenir chauffeur avec un montant de 382 euros nécessaires.*
- *Ou renforcer le petit commerce de Marie-Suzanne leur mère avec le montant de 77 euros nécessaires.*
- *Alors vous êtes priés de nous contacter.*

## TOUS POUR YVON ET SA FAMILLE



## NOUVELLES

### • Ateliers de Vacances 2018

L'édition 2018 d'Ateliers de Vacances a réuni 35 enfants. Elle fut un grand succès au regard du satisfecit des enfants et parents.

### • Ouidah Gospel Music

En vue de faire la promotion des services de notre centre socioculturel (bar-resto, location d'espace), nous avons organisé une série de concerts gospel live qui ont réuni près de 800 personnes. L'incidence de ce programme sur nos recettes est significative et son impact socioculturel important.

## NOS DERNIERES ACTIVITES

